

# Enttäuschende Teilnehmerzahlen



Mario Brudermann.

BILD: SPECKER

**Schießen:** Der Sportschützenkreis 10 Hegau-Bodensee hatte zu seinem traditionellen Herbstschießen auf die Standanlage der SG Konstanz eingeladen. In diesem Jahr war die Beteiligung eine herbe Enttäu-

schung für Kreisoberschützenmeister Joachim Hipp und Kreissportleiter Elmar Stoll.

Zum Beispiel die Vorderladerwettbewerbe – sonst immer gut besucht, da die Teilnehmer die erzielten Resultate für die Ergebnislisten des Landesvorderladerwettkampfes des Südbadischen Sportschützenverbandes einsetzen können – mutierten zu einer „Daisendorfer Vereinsmeisterschaft“. Bedauerlicherweise hatten weder der SSV Welschingen, der SV Nenzingen, die PSG Meßkirch noch die gastgebende SG Konstanz Teilnehmer am Start, obwohl sie ebenfalls über ausgezeichnete Schwarzpulverschützen verfügen. Die Anzahl der Einzelstarter und der Mannschaften hat sich im Vergleich zu 2013 praktisch halbiert.

Sieger in der Disziplin Perkussionsgewehr wurde der Daisendorfer Newcomer Mario Brudermann mit 140 Ringen. Das Team des SV Daisendorf mit Gebhard Keller, Joachim Hipp und Mario Brudermann kam auf 402 Treffer. Kreisoberschützenmeister Joachim Hipp erzielte mit dem Steinschloßgewehr 120, mit dem Perkussionsrevolver 108 Zähler. Mit der Perkussionspistole setzte sich Daisendorf II (Resul Öksüz, Harald Fischer und Franz Keller) gegen Daisendorf I mit 358:355 durch; im Einzel dominierte Harald Fischer mit guten 130 Ringen.

Sieger im Wettbewerb GK-Pistole 9mm wurde Hubertus Kieferle (SC Randelegg) mit 366 Treffern gegen seine immerhin zehn Kontrahenten; den Mannschaftswettbewerb gewann SG Konstanz II (Sven Geilert, Tobias Gaertig und Hans Bächle) mit 1047:1024 vor der SG Konstanz I. Sven Geilert (SG Konstanz) gewann das Herbstschießen im Wettbewerb GK-Revolver .357 Magnum mit 365 Zählern; Dieter Barchet (SSV Widerhold Singen) erkämpfte die Goldmedaille in der Disziplin GK-Revolver .44 Magnum (369 R.). Das tagesbeste Resultat in den Großkaliber-Wettbewerben erzielte der Konstanzer Heinz Birkhalder mit der GK-Pistole .45 ACP mit 373 Ringen. Die Mannschaft der SG Konstanz (Detlef Marschall, Heinz Birkhalder und Holger Weber) kam auf 1029 Ringe.

In Anbetracht der stark gesunkenen Teilnehmerzahlen wird die Vorstandschaft des Schützenkreises Hegau-Bodensee darüber diskutieren, das Herbstschießen 2015 attraktiver zu machen oder abzuschaffen. (bsp)